



Millicom (Tigo) y EPM acordaron capitalizar de forma conjunta a UNE EPM Telecomunicaciones S.A. (Tigo-UNE)

Luxemburgo, 13 de octubre de 2023, Medellín, 12 de octubre de 2023.

Millicom y EPM anunciaron hoy que llegaron a un acuerdo para capitalizar UNE EPM Telecomunicaciones S.A. (Tigo-UNE), de forma conjunta.

Cada parte aportará 300 mil millones de pesos colombianos (71 millones de dólares). El aporte de capital total será de 142 millones de dólares y será dirigido principalmente al desarrollo de la estrategia de negocios de Tigo-UNE: priorizar la construcción de autopistas digitales en Colombia, ampliar el servicio de conectividad a millones de usuarios y continuar brindando fuentes de empleo (directos e indirectos) para miles de colombianos.

Con este acuerdo, ambos socios conservan su actual participación accionaria en la compañía. Además, los socios acordaron modificar el acuerdo de accionistas de 2013 de la siguiente manera:

- Tigo-UNE podrá readquirir las acciones de EPM y Millicom que hacen parte de esta capitalización, siempre y cuando las condiciones financieras de la compañía así lo permitan.
- EPM tendrá una opción de venta (“put option”) que, si la ejerce, obligaría a Millicom a comprar la totalidad de las acciones que tenga EPM en Tigo-UNE, lo que permitiría que EPM recupere los recursos invertidos en esta capitalización.
- La “Cláusula de Protección del Patrimonio Público” de EPM se extenderá hasta el 31 de diciembre de 2026.

Esta decisión conjunta le apuesta a la materialización del plan de empresa gestado por Tigo-UNE, mejora significativamente su solidez financiera y le permite seguir prestando el excelente servicio de telefonía, internet y movilidad a sus usuarios, que caracteriza a la empresa.

Millicom y EPM agradecen a las autoridades colombianas por su acompañamiento y disposición para lograr este acuerdo. Tigo-UNE es un actor relevante en el mercado nacional en el sector de las telecomunicaciones y este acuerdo refleja nuestro compromiso con el país y su continuo desarrollo digital.



Para más información, póngase en contacto con:

<p><u>Millicom</u> Press: Sofía Corral, Director Corporate Communications press@millicom.com</p> <p>Investors: Michel Morin, VP Investor Relations investors@millicom.com</p>	<p><u>EPM</u> Press: Juan José García Villegas, Comunicaciones EPM juan.garcia.villegas@epm.com.co</p> <p>Neiro Jaime Pérez Comunicaciones EPM Neiro.perez@epm.com.co</p>
--	--

About Millicom

Millicom (NASDAQ U.S.: TIGO, Nasdaq Stockholm: TIGO_SDB) es un proveedor líder de servicios de telecomunicaciones fijas y móviles en América Latina. A través de nuestras marcas TIGO® y Tigo Business®, ofrecemos una amplia gama de servicios y productos digitales, incluyendo TIGO Money para servicios financieros móviles, TIGO Sports para entretenimiento local, TIGO ONEtv para televisión de pago, datos de alta velocidad, voz y soluciones empresariales como la nube y seguridad. Al 30 de junio del 2023, Millicom emplea aproximadamente 19,300 colaboradores y ofrece servicios de fibra y cable a través de sus autopistas digitales a más de 45 millones de clientes, con una cobertura de fibra y cable de más de 13 millones de hogares pasados. Fundada en 1990, Millicom International Cellular S.A. tiene su sede en Luxemburgo. Para obtener más información, visite millicom.com. Conéctese con Millicom en Twitter, Instagram, Facebook y LinkedIn.

About EPM

EPM, con sede en Medellín, Colombia, es la matriz del Grupo EPM, con presencia en seis países: México, Guatemala, El Salvador, Panamá, Colombia y Chile.

Su portafolio de negocios incluye: Generación de Energía, Transmisión de Energía, Distribución de Energía, Gas, Provisión de Agua, Gestión de Aguas Residuales, Gestión de Residuos Sólidos y Comercialización de Nuevas Soluciones.

El Grupo EPM es un gran dinamizador de la economía y del empleo. Al cierre de 2022, contaba con 16.789 colaboradores, 12.892 proveedores y contratistas, y generó 47.041 empleos externos.